Publireportage

Installation d'un HV-500

L'Académie Seigneuriale entreprend des rénovations

L'Académie Seigneuriale, prématernelle située au coin de la rue Montarville et du boulevard Seigneurial, célèbre en 2008 sa 27º année d'existence. Christine Bélair, la propriétaire de l'établissement, en a profité pour améliorer le bien-être des enfants et apporter quelques changements à l'intérieur de son local. Par exemple, en plus du lancement du site Internet effectué au printemps, les tapis ont été remplacés par un plancher de prélart flottant antibactérien, alors qu'une troisième classe, des coins lecture ainsi qu'un vestiaire ont été aménagés il y a quelques mois déjà. L'Académie Seigneuriale a investi beaucoup dans les travaux, et ce, pour le confort des enfants.

Parlant de confort, l'Académie Seigneuriale, la seule prématernelle francophone de Saint-Bruno, a aussi fait l'acquisition en mai dernier d'un appareil HV-500, un échangeur d'air et purificateur d'air combiné. Cet appareil révolutionnaire a été offert gracieusement par Simon Labrecque, président de la compagnie Épurair, à McMasterville, et a été installé par Hugo Turcotte, propriétaire de Questar Technologie. Simon Labrecque et Hugo Turcotte sont deux parents de l'Académie Seigneuriale.

Le HV-500 apporte un changement d'air frais et une purification continue de l'air. Il permet d'éliminer les mauvaises odeurs, l'humidité, la poussière, ainsi que les allergènes. Grâce à ses deux filtres, au charbon et HEPA, le HV-500 attrape tout ce qui peut se retrouver dans l'air et qui provient de l'extérieur, soit le pollen, les acariens, les poussières, les moisissures, les substances chimiques et le smog. Le HV-500 réalise donc deux choses : tel le filtreur d'eau d'une piscine, celui du HV-500 filtre toutes les heures l'air de l'extérieur qui entre dans la prématernelle grâce à son purifica-

teur, il absorbe les particules en suspension dans l'air et il génère aussi de l'air frais, de meilleure qualité.

Un appareil comme le HV-500 est des plus utiles et pour les enfants de l'Académie Seigneuriale, son installation ne peut être que bénéfique, un plus parmi tous les travaux effectués dernièrement par la prématernelle.

L'Académie Seigneuriale est l'une des rares prématernelles du Québec à faire l'utilisation de l'appareil HV-500.

Aujourd'hui, c'est journée d'ouverture officielle à l'Académie Seigneuriale et en vertu de la

qualité de son programme offert – un volet académique et un volet sportif – la prématernelle est déjà complète cette année.

Les prochaines inscriptions sont prévues uniquement en janvier prochain.

www.epurair.com www.academieseigneuriale.com

